

1/15

À l'attention de

Ilich Ramirez Sanchez (Carlos)

Écras n° 12276

Maison Centrale de Poissy

17, rue de l'Abbaye

78303 Poissy

De la part de
Michel Dakar

MICHEL DAKAR
9- Route de Barre-y-va
VILLEQUIER
76490 RIVES-EN-SEINE
02 32 70 82 35

9, Route de Barre-y-va
Villequier
76490 Rives-en-Seine

Le 28 avril 2021, Villequier

LRAR n° 1A 177 333 1868 5 (15 feuillets
recto)

Publication sur
<http://www.aredam.net>

<http://aredam.net/ilich-ramirez-sanchez-courrier-2-1d/>

2/15

Bonjour,

En effet, cela faisait longtemps pour notre correspondance.

Mais je ne t'avais pas oublié.

c'est difficile de ne pas penser à quelqu'un enfermé comme tu l'es.

Tu déclares que tu es stalinien et il semble que tu sois converti à l'islam.

Moi, je n'ai pas d'appartenance. Ceux qui me sont le plus semblables sont des espèces disparues (2) et une quasi

si ce n'est insistante actuelle,
le mouvement anarchiste du
19^e siècle (et non ce qui lui a
succédé), et le taoïsme
original d'il y a environ 2500 ans
(et non ce qui lui a succédé),
et le courant de pensée dit
« systémique », actuel, ~~dès~~ que
le dénommé Jean-Pierre Algoud
a passé sa vie de chercheur
enseignant à tenter d'explorer
(explorer le non-enfermement
est un projet de voyage
illusoire, mais il le savait, et
il fallait le faire).

Mes « maîtres » spirituels sont
des inconnus, la plupart
étaient dans la misère (étaient
car ils sont tous morts et jeunes).
L'un d'eux m'avait déclaré
qu'il fallait être inaisissable.
Je vis avec une assemblée de
fantomes, ceux ~~deux~~ que je
nomme les « vrais-vivants ».« Om » a "osé" penser me recruter.
Celui qui s'y est essayé m'a
déclaré n'avoir jamais rencontré
quelqu'un de plus incontrôlable.
Un diplôme dans sa bouche de
la part d'une personne

qui faisait faire antichambre
dans une pièce avec accrochés
aux murs, les certificats encadrés.
d'une dizaine des plus
élaborées dédications françaises.
(je me marre encore).

Je suis l'un des très rares
de cette espèce inclassable à
avoir passé ma vie à
m'impliquer dans les affaires
publiques (les "arcanes du pouvoir")
dixit un de mes «maîtres»
Bon, c'est tout pour les
présentations, je n'ai pas plus
que ça de fascination pour
moi-même, et ça me fait chier.

Et je ne travaille pas
bénévolement, ni généraire-
ment, à alimenter les
dossiers d'une administration.

- qui de toute façon n'y
comprendra jamais rien. (ardon)

^{3h naîtres}
que je respecte

J'ai pensé te donner les
nouvelles du monde, vu par
quelqu'un qui n'est pas
enfermé.

Sans doute cela risque de te
dérangez, mais au fond,
c'est un cadeau adéquate
pour une personne dans ta
situation.

Il va falloir être indulgent,
Je suis certainement dans
l'erreur, et de plus, ma
position "hors tout" (organisa-
tions), ne me donne pas accès
aux fameux secrets des puissants
(un de mon genre que j'avais
rencontré, et qui avait été assez
proche d'euse, m'avait dit de
penser à euse quand ils sont
assis à chier dans les toilettes).

D'un autre côté je n'ai pas
les préjugés, blocages, condition-
nements, limites et autres,
des gens dits dans le secret.

a) le plus importants :

8/15

On ne sait plus rien de ce qui se passe en réalité et on peut même se demander si il existe des cercles qui ont une idée approchante de la réalité.

b) Plus rien de ce qui existait ne serait-ce qu'il y a 20 ans, n'existe, en ce qui concerne le domaine du pouvoir.

Paradoxalement c'est secondaire, car les grandes tendances sont visibles à qui n'a pas les oreilles des apparentés à un bloc ou à un autre.

On pourrait même en arriver à considérer comme possible que non seulement plus personne des cercles de pouvoir, n'a accès à la réalité, mais aussi, que ces cercles du pouvoir n'ont en fait, aucune possibilité d'action volontaire, autonome, créatrice, sur le cours des événements.

C'est à dire qu'on est parvenu
à l'idéal anarchiste, une
société sans chef et sans
État, avec toutefois les classes,
réduites à deux, le cercle du
pouvoir, et le néant.

Et le cercle du pouvoir rejoint
lui aussi et à grands pas le
néant.

L'idéal anarchiste est donc pour
bientôt, avec la disparition des
classes.

La solution aura donc été de
jeter le bébé avec l'eau du
bain, soit l'espèce humaine
avec les chaînes physiques,
mentales, sociales, qui
l'en travaient. Bravo !

Place aux autres formes
de vie, et faisons le ménage avant
de partir ! S.V.P. MERCI !

Bon je vais à l'essentiel, car
comment faire autrement
avec quelqu'un enfermé
que j'espère non à vie, et
dont il serait un geste
d'intelligence, ^{de} géopolitique,
constructive, d'envisager
l'élargissement.

Aussi, je n'aborde pas les sujets
dits d'actualité, soit (liste
non-exhaustive), l'opération Covide,
le Proche-Orient, sachant que le
Proche-Orient englobe l'Afrique du
Nord, l'Afrique noire, la Perse,
l'Afghanistan, et pourquoi pas,
le reste du monde.

Au fond et pour finir,
on arrive au fond d'une
impasse, dont le mur qui
barre le fond porte cette
inscription :

Pourquoi on vit ?

Et c'est seulement en répondant
à cette question que le
mur s'effacera.

Nicolas DUMAS

13/15





15/15

